21 Piéces

575 m2

Réf. W-02S2J7
7900 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)
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Ce magnifiqgue domaine allie le charme de [I'histoire au confort moderne,
ce qui en fait une propriété unique et rare. Cette demeure de caractere
orientée au sud est idéalement située au calme et bénéficie d'un acces
facile aux commodités, magasins, services, écoles et axes routiers.Les
batiments, dont le Mas du XVlle siécle, la villa Rose et la maison d'amis
Ocre, offrent une surface habitable de 575 m2 et un éventail de
possibilités d'hébergement.La piece maitresse de cette belle propriété
est le Mas en pierre de 435m2 qui bénéficie de 14 pieces. Au

rez-de-chaussée : un hall avec plafonds ...

This beautiful estate combines historical charm with modern comforts making it a
truly unique and rare Domaine. This south-facing character property is conveniently
located in a quiet area and within easy access to amenities, shops, Services,
schools and road networks. The various buildings, including the 17th century Mas,
the Rose villa, and the Ochre guest house offer 575m2 of living space and a range
of accommodation options.The centre piece of this beautiful property is the 17th
century stone Mas farmhouse of 435m? offering 14 rooms.On the ground floor: a
hall with vaulted ceilings, ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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